



Une bien belle histoire qui se poursuit ...

publié le 14/01/2011 - mis à jour le 19/10/2022

Rentrée 2022, le collège Bellevue fait peau neuve à l'intérieur comme à l'extérieur : isolation thermique, peintures intérieures, ascenseur pour accueillir les personnes souffrant de handicap temporaire ou permanent...

Nouveauté en cette rentrée 2022, dans le cadre de l'école inclusive, le collège Bellevue accueille désormais une classe ULIS.

Mais le collège Bellevue, c'est aussi une histoire qui remonte à....



En septembre 1961, une classe de 6ème a été annexée à l'école de garçons. L'année suivante, l'ouverture d'une classe de 5ème a permis le début d'un Groupe d'Observation Dispersé (G.O.D.) : débuts difficiles pour ce nouvel établissement car les conditions matérielles n'étaient pas bonnes : classes mobiles installées sur le champ de foire, sans transport scolaire ! Le G.O.D. recrutait dans le bourg, puis peu à peu le secteur s'étendit, le nombre d'élèves et de classe augmentant.

Malheureusement, il n'y avait pas de cour véritable et les jours de foire, les enseignants avaient parfois des difficultés à retrouver leurs élèves.

En 1965, le G.O.D. fut transformé en C.E.G. mais ne quitta le champ de foire qu'en 1967 pour s'installer dans un ensemble industrialisé « type 400 » sur un terrain de 17000 mètres carrés au sud de Dangé en bordure de la Route Nationale 10.

Le C.E.G. s'appela « Bellevue », nom du lieu dit de l'implantation. Pour éviter une sortie directe sur cette route, une voie spéciale fut construite.

Au 1er janvier 1970, nationalisation du C.E.G. La Halle des Sports, mise en service en mai 1973, a été construite par le syndicat du C.E.G. (aidé à 40% par le Conseil Général) sur un terrain jouxtant les bâtiments scolaires. **Le C.E.G. devint le collège nationalisé « Bellevue » puis Collège Départemental « Bellevue » durant l'année scolaire 1986-1987.**

En 1990, un programme de restructuration du collège fut présenté avec la construction d'une nouvelle aile perpendiculaire à l'ensemble du bâtiment qui sera restructuré. Les travaux entrepris pour cette expansion et cette rénovation débutèrent **en septembre 1991.**

En mars 1992, mise en oeuvre de nouvelles salles de technologie. A la rentrée 1993, les travaux de construction et de restructuration sont achevés. A la rentrée 1998, le collège est doté d'un nouveau bâtiment pour la restauration intégrant un self-service. En mars 2002, est inauguré un plateau d'E.P.S. financé par le Conseil Général.

Depuis, le collège poursuit son développement avec la création d'une salle multimédia, la mise en place d'un réseau pédagogique et l'accès à l'internet haut débit !!!!

A noter également l'ouverture d'un vrai foyer pour les élèves au mois d'octobre 2005.

Depuis 2006, le collège poursuit sa modernisation : un réseau informatique, des ordinateurs de plus en plus performants permettent à chaque élève de se familiariser, puis de maîtriser la recherche documentaire par internet, les différentes suites bureautiques (Open Office et Word 2007) ...

Tout autre chose, mais incontournable : les toilettes garçons, puis filles (printemps 2009) ont été entièrement refaites.

Une salle de musique ultra-moderne a également vu le jour en 2008, permettant une nouvelle approche pédagogique

plus centrée sur l'élève (plus de tables !) et la pratique des instruments (avec une batterie redoutable !).

Enfin, la salle de réunion, haut-lieu du conseil d'administration et des différents conseils pédagogiques a été insonorisée cet été 2009.

Et n'oublions pas les bureaux de la vie scolaire et le foyer qui bientôt, offrent des locaux flambants neufs à nos assistants d'éducation et aux élèves !

En 2011, c'est la salle des professeurs qui va être entièrement refaite avec des casiers tout neufs et un nouvel espace autour de la machine à café, haut lieu stratégique !